

PELATIHAN PENELITIAN DAN PENULISAN KARYA ILMIAH UNTUK MENINGKATKAN KUALITAS KARYA PENGEMBANGAN PROFESI BAGI GURU AKUNTANSI DI DIY

Oleh: Sukirno, Isroah, Indarto Waluyo, Wahyu Astri Kurniasari, Ida Ayu Purnama, Halleina Rejeki Putri Hartono

ABSTRAK

Peraturan Menteri Pendidikan Nasional (Permendiknas) Nomor 18 Tahun 2007 menyatakan bahwa sertifikasi bagi guru dalam jabatan dilaksanakan melalui uji kompetensi untuk memperoleh sertifikat pendidik. Uji kompetensi dilakukan dalam bentuk penilaian portofolio. Komponen penilaian portofolio mencakup kualifikasi akademik, pendidikan dan pelatihan, pengalaman mengajar, perencanaan dan pelaksanaan pembelajaran, penilaian dari atasan dan pengawas, prestasi akademik, karya pengembangan profesi, keikutsertaan dalam forum ilmiah, pengalaman organisasi di bidang kependidikan dan sosial, serta penghargaan yang relevan dengan pendidikan. Umumnya komponen karya pengembangan guru yang berwujud penelitian dan tulisan ilmiah masih sangat jarang. Berdasar data tersebut maka program pelatihan penelitian dan penulisan karya ilmiah masih diperlukan.

Jumlah peserta yang hadir terdiri dari 37 orang Musyawarah Guru Mata Pelajaran (MGMP) Akuntansi Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) di Yogyakarta. Pelatihan dilaksanakan selama dua hari, yaitu tanggal 21 April 2018 dan 28 April 2018. Pelaksanaan pengabdian ini dibagi menjadi dua tahap yaitu tahap perencanaan dan pelaksanaan pengabdian. Pada tahap pertama, tim pengabdian menawarkan materi berupa pelatihan penulisan karya ilmiah bagi guru akuntansi. Di samping tema yang ditawarkan, para guru menghendaki adanya penambahan materi lain yaitu berupa Akuntansi Dana Desa. Setelah disepakati kedua belah pihak, maka pada tahap ini disusun perencanaan ini meliputi pembahasan mengenai materi yang akan diberikan, narasumber, peserta yang diundang, dan waktu penyelenggaraan. Tahap yang kedua adalah pelaksanaan pengabdian. Pelaksanaan pengabdian secara umum berjalan lancar. Hal ini didukung oleh kerjasama yang baik antara peserta dan pengabdian, pengetahuan awal peserta, fasilitas yang memadai, dan tuntutan kelulusan sertifikasi guru. Agar dampak pengabdian bermanfaat, peserta dan pengabdian harus menjalin komunikasi yang baik dan terus menerus.

Kata Kunci: Penulisan Karya Ilmiah, Akuntansi Dana Desa